## Crecimiento económico en enero 2014 fue del 4.6% confirma informe del BCN

El Índice Mensual de Actividad Económica (IMAE), correspondiente al mes de enero 2014, registró un crecimiento interanual del 4.6 por ciento, resultado principalmente del desempeño de las actividades industria manufacturera, comercio y servicios, agricultura, pecuario y construcción.

La manufactura mostró un aumento del 10 por ciento (5.9 por ciento en diciembre), sobre la base de una mayor producción de bienes vinculados a la industria textil de zonas francas, elaboración de azúcar, así como otros productos alimenticios y productos cárnicos. En tanto, comercio y servicios creció 6 por ciento, destacando el sector hoteles y restaurantes, comercio, enseñanza, salud, administración pública, defensa y actividades financieras.

En lo referido a las actividades agrícola, pecuario, silvicultura, pesca y minas, registraron una variación interanual de 3.4 por ciento, con un mayor aporte de los sectores pecuario, pesca y caña de azúcar. Construcción creció 6.2 por ciento (10.4 por ciento en diciembre 2013), impulsado por la producción de cemento, acero, madera, asfalto y piedra cantera.

Managua, 14 de marzo 2014

